

Grußadresse des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik
an die Industriezweigkonferenz Elektronik/Elektrotechnik

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen sowie allen Werktätigen den Arbeitern, Ingenieuren, Ökonomen und Naturwissenschaftlern in den Betrieben und Instituten der Elektronik/Elektrotechnik herzliche Grüße und wünscht Ihrer Industriezweigkonferenz einen vollen Erfolg.

Ihre Konferenz, die als erste einer Reihe weiterer Industriezweigkonferenzen stattfindet, hat eine große Bedeutung für die Verwirklichung der vom VII. Parteitag beschlossenen Gesellschaftsprognose zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus.

Der Parteitag und die Beschlüsse der Volkskammer orientieren auf die Konzentration des ganzen Volkes auf Höchstleistungen in der Volkswirtschaft. Dabei gehen wir von dem Leninschen Grundsatz aus, daß die Erreichung der höchsten Arbeitsproduktivität nicht nur soziale Sicherheit, höhere materielle Lebensbedingungen, höheren Bildungsstand, höheres gesellschaftliches und kulturelles Leben bedeutet, sondern entscheidend ist für den Kampf zwischen den zwei Weltsystemen. Ausgangspunkt für die Forschung und die Organisierung der technischen Prozesse muß die gegenwärtig erkennbare Weltspitze sein. Deshalb ist der systematischen prognostischen Arbeit besondere Aufmerksamkeit zu widmen. Die Auswertung der fortgeschrittensten Ideen und Erkenntnisse der Naturwissenschaft und Technik hilft uns, zu höchster volkswirtschaftlicher Effektivität zu kommen.

Das Ziel der Konferenz besteht darin, die Ergebnisse und Erfahrungen der bisherigen Verwirklichung des ökonomischen Systems des Sozialismus zu beraten und daraus die weiteren Maßnahmen und Schritte zur Durchführung des ökonomischen Systems als Ganzes abzuleiten.